

editorial

Hacia un Enfoque Unificado para la Práctica de la Ozonoterapia en el Mundo

Dra. Adriana Schwartz

Directora y Editora, Revista Española de Ozonoterapia Presidenta de Aepromo
(Asociación Española de Profesionales Médicos en Ozonoterapia)
Madrid, Mayo 2015

Sugerencia sobre cómo citar este artículo:

Schwartz, Adriana. (2015). Editorial. *Revista Española de Ozonoterapia*. Vol. 5, nº 1, pp. 1-1.

Este es el lema del “Encuentro Internacional de la Declaración de Madrid sobre la Ozonoterapia (2ª. ed.) que ISCO3 (International Scientific Committee of Ozone Therapy) organiza en Madrid el 12 de junio próximo.

La Revista Española de Ozonoterapia se une a este importante evento que marca un hito muy importante en la historia de la terapia del ozono.

En el Encuentro Internacional ISCO3 presentará la actualización de la Declaración de Madrid. Proceso que se inició hace un año cuando los miembros de ISCO3 decidieron que tras cinco años de vigencia había que actualizar su contenido incorporando los avances científicos relacionados con la ozonoterapia.

Para su actualización se hizo un llamado mundial a los ozonoterapeutas para que enviaran sus propuestas de modificación. Teniendo en cuenta el alto número de propuestas recibidas, el aporte dado por los expertos del ISCO3 y tras adicionales intensos meses de elaboración de varios borradores, el texto final fue aprobado por ISCO3.

Su actualización señala que la Declaración es un documento vivo, útil, y de referencia para los profesionales de la salud. Su aceptación por más del 85% de la totalidad de las asociaciones de ozonoterapia del mundo y que haya sido traducida a 12 idiomas, es una evidencia de su influencia mundial.

Tras la aprobación y publicación de la 2ª edición de la Declaración de Madrid sobre Ozonoterapia, invitamos a todos los ozonoterapeutas para que la estudien, la apliquen a sus pacientes, y la difundan entre sus colegas con el fin de garantizar una práctica segura y efectiva de la ozonoterapia, bajo protocolos y bases científicas probadas. Esperamos también les sirva de respaldo en sus diferentes iniciativas para que la terapia sea regularizada en sus países.

Finalmente, orgullosamente hemos llegado al quinto año de publicación ininterrumpida de la Revista Española de Ozonoterapia, la cual por el contenido, variedad y originalidad de sus artículos, sigue contribuyendo a la difusión seria, didáctica y científica de la ozonoterapia.